

一生懸命！

東中学校

2 - G 第4号

がんばって一年間続けるぞ！

高遠林間学校を終えて

大きな体調不良者やけが人もなく、林間学校を終えることができました。そして、2Gのみんなのたくさんの笑顔を見ることができたので、とても良い気持ちになりました。そして、何より嬉しかったのは、この林間学校を通して2Gの良いところをたくさん見つけることができたことです
林間学校で見つけた2Gの良いところ

野外炊飯では、最後の後片付けまで一生懸命やることができていました。
オリエンテーリングでは、男女一緒に仲良くハイキングができていました。
上手にシーツをつけたり片付けたりできた人が、他の人に教えてあげていました。
バスを降りるときに、運転手さんに全員がしっかりあいさつすることができていました。
宿泊棟の掃除を協力して行うことができていました。
宿泊棟のトイレのスリッパを人知れずきれいに直している人がいました。

キャンドルタイムでは、美しい火の女王の点火から、2年生全員によるすばらしい群読と合唱が行われました。忘れられない思い出になりましたね。



仲よし2班は、オリエンテーリングの総合ポイントで表彰されました！



片付けまで協力してしっかりやれました



副担任の森川先生が、産休に入られるにあたって、クラスの中から、先生に「色紙を渡そうよ。」という声が... んー、素敵な2G

